

Publicación: **No dejaremos nunca una deuda como las del PSOE. Cospedal visitó las localidades de Orgaz, Manzanares, Tomelloso, ciudad Real y San Clemente.**—En *ABC*, 16-05-2015.

---



Actualidad

## «No dejaremos nunca una deuda como la del PSOE»

» Cospedal visitó ayer las localidades de Orgaz, Manzanares, Tomelloso, Ciudad Real y San Clemente

---

ABC - Toledo - 16/05/2015

En otro día plagado de actos de campaña electoral, la candidata del PP a la Presidencia de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, recorrió ayer las provincias de Toledo y Ciudad Real. Durante la jornada pasó por Tomelloso, acompañada del candidato a la alcaldía, Carlos Cotillas, y un gran número de afiliados y simpatizantes, donde la aún responsable de la Junta se comprometió a que ningún presidente de la Comunidad autónoma se encuentre con la misma «herencia» con la que ella se encontró.

Cospedal señaló que «cuando un Gobierno se hereda» no es como «las herencias», ya que viene incluido todo incluso «la deuda». Deuda que calificó como «una hamburguesa de elefante que nos dejaron» y que han tenido que ir comiéndose «trocito a trocito». «A los ciudadanos hay que tratarlos con un poco más de respeto, el respeto que nos merecemos, porque nos hemos dejado la piel para que salieran del pozo profundo», defendió.

La candidata del PP también tuvo un reconocimiento para el presidente del Comité de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) de Castilla-La Mancha, Luis Perales, por su contribución a fomentar las políticas que favorecen la situación personas con capacidades diferentes en esta legislatura.

Previamente, la líder popular mantuvo una comida mitin ante alrededor de 300 personas en la localidad de Manzanares para arropar al alcalde de esta localidad y candidato a la reelección, Antonio López de la Manzanara. Allí

animó a aquellos que han promovido la plataforma de la dependencia vayan con su partido a ver «cómo hay que tratar a las personas con discapacidad», añadiendo que su partido ha defendido a 10.000 personas que se encuentran en esta situación.

«Hemos garantizado la sociedad del bienestar», aseguró Cospedal, quien se dirigió a quien acusa al PP «de no tener alma» para decirles que para garantizar el futuro de los dependientes es necesario «tener dinero» y administrar con «corazón y cabeza».

## San Isidro y el campo

Pero la candidata del PP tuvo ayer una mención especial para los temas del campo, con motivo de la festividad de San Isidro, ya que resaltó la importancia de la agricultura en la economía regional. Así, en su visita a Manzanares mostró su voluntad de que Castilla-La Mancha «sea una región agroalimentaria de primera división y en todos los sectores, a las alturas de las regiones más ricas de Europa».

En este sentido, en su visita a la localidad toledana de **Orgaz**, por la mañana Cospedal apeló a «cuidar a los jóvenes y a su formación para evitar que se vayan al ladrillo y dejen de estudiar, como pasó antes». Por eso, recordó que entre sus objetivos está cumplir en la próxima legislatura con la reducción de la tasa de abandono escolar en diez puntos. «Tenemos que cuidar el futuro de nuestros jóvenes» manifestó.

Con motivo de San Isidro, la candidata del PP recordó que en muchos pueblos de la región se celebra la la festividad del patrón de los agricultores, definiendo a esta actividad como «un medio de vida fundamental» que representa el 10% del PIB regional y el 3% de la riqueza española. De este modo, destacó la labor de su partido para negociar la Política Agraria Común (PAC) y con ella el 30% de la renta agraria de los agricultores, pues con los socialistas «estaban abocados» a perderlas.

Para celebrar la festividad de San Isidro, Cospedal acudió a la conocida ermita de Alarcos en Ciudad Real, donde asistió a la misa en honor al santo, que es también patrón de la ciudad, y felicitó a todos los agricultores y ganaderos.

Disponible en <http://www.abc.es/comunidad-castillalamancha/20150516/abcp-dejaremos-nunca-deuda-como-20150516.html>